

FORTALEZA INSTITUCIONAL, COORDINACIÓN Y ACTIVIDAD PARTIDARIA PERMANENTE

Benítez Sívori: "Estamos en diálogo constante con el Ejecutivo entrante"

El concejal del Partido Popular, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, destacó el diálogo entre poderes dentro de la Municipalidad de Corrientes y enfatizó sobre la importancia de dar continuidad al trabajo coordinado. Remarcó el deber del consenso legislativo, y de trascender la agenda partidaria como aliado confiable. Además, distinguió el desarrollo social y económico que permite el impulso del chamamé y de los eventos culturales en articulación con la provincia.

El concejal del Partido Popular Jorge Benítez Sívori, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, se refirió al escenario institucional que atraviesa el municipio en el marco del reciente cambio de gestión, señalando que el Concejo Deliberante se encuentra en una etapa de diálogo permanente con el Ejecutivo entrante.

En ese contexto, remarcó que el inicio de una nueva administración implica un proceso de adaptación y coordinación que requiere prudencia, responsabilidad y voluntad política por parte de todos los actores institucionales.

Benítez Sívori explicó que el recambio en la conducción municipal marca el comienzo de una gestión incipiente, encabezada por el intendente Polich, lo que exige fortalecer los canales



TRANSICIÓN MUNICIPAL. El edil destacó la dinámica entre la Provincia y la comuna en las áreas de cultura, gestión pública y atención de emergencias.

de comunicación entre los distintos poderes del Estado local. Al respecto, afirmó: "como concejales esta-

mos en plena convergencia con el Ejecutivo entrante, no nos olvidemos que hay un cambio de gestión y que

tenemos una gestión nueva, incipiente que es la del intendente Polich".

En esa misma línea, el edil sostuvo que la transición no implica una ruptura con las prácticas institucionales desarrolladas en los años anteriores, sino una continuidad basada en el trabajo conjunto y el respeto por los acuerdos alcanzados. Señaló que el objetivo central es garantizar que las políticas públicas mantengan coherencia y visibilidad en beneficio de los vecinos de la ciudad.

El Concejal recordó que durante la gestión anterior se consolidó una metodología de trabajo articulado entre el Concejo Deliberante y el Ejecutivo municipal, experiencia que, según indi-

Gestión cultural y emergencias

Desde el plano institucional y cultural, Benítez Sívori se refirió a la relevancia del chamamé como patrimonio cultural inmaterial de la humanidad, reconocido por la Unesco, y a su impacto en la identidad correntina. En ese contexto, destacó la importancia de sostener los eventos culturales aun en escenarios complejos.

El Concejal no dejó de mencionar las consecuencias de las intensas lluvias que afectaron a la ciudad de Corrientes, señalando que la prioridad del Estado debe ser la asistencia a las personas damnificadas. Al respecto, indicó: "lo más importante es asistir a las personas que han sufrido daños por el agua".

No obstante, Benítez Sívori sostuvo que la continuidad de eventos como la Fiesta Nacional del Chamamé también cumple un rol económico y social relevante, especialmente para los emprendedores locales. Según explicó, estos encuentros generan oportunidades de trabajo y visibilidad para numerosos sectores productivos.

El edil remarcó que detrás de cada evento cultural existe un entramado de trabajadores y emprendedores cuya actividad depende en gran medida de este tipo de iniciativas. En ese sentido, afirmó que la competitividad y la promoción de sus productos están estrechamente vinculadas al desarrollo de estas celebraciones.

Alianzas políticas

Al referirse a la agenda del Partido Popular, Jorge Benítez Sívori señaló que la fuerza política mantiene una línea de acción coherente en los distintos ámbitos de gobierno, tanto en el Concejo Deliberante como en la Legislatura provincial y en los ejecutivos municipal y provincial.

El Concejal afirmó que la estrategia del Partido Popular se basa en consolidarse como un aliado confiable dentro de la alianza gobernante, aportando propuestas y puntos de vista propios desde un rol institucional responsable. En ese sentido, expresó: «tratar de ser aliados confiables siempre apoyar, por supuesto aportar nuestro punto de vista y estar siempre en espacio de responsabilidad».

Benítez Sívori remarcó que esta posición política implica un equilibrio entre el acompañamiento a las decisiones de la alianza y el ejercicio del pensamiento crítico, con el objetivo de enriquecer el debate público. Según explicó, esta dinámica permite fortalecer la coalición y consolidar su liderazgo en la provincia.

có, se busca replicar en esta nueva etapa. En ese sentido, expresó: "La idea es seguir trabajando como ante, como con el doctor Eduardo Tassano, de manera coordinada".

Finalmente, Benítez Sívori subrayó que la coordinación institucional no implica resignar la autonomía de los poderes, sino fortalecer la calidad de las decisiones públicas. En ese marco, precisó que los proyectos sancionados deben surgir del consenso político para asegurar su efectividad y su impacto positivo en la vida cotidiana de los ciudadanos.

Benítez Sívori explicó que el diálogo con el Ejecutivo entrante apunta a consensuar iniciativas que respondan a las demandas sociales, respetando al mismo tiempo la independencia de los poderes del Estado. En sus palabras, se trata de sancionar proyectos que "sean consensuados, por supuesto, siempre respetando la independencia de poderes".

TRABAJO LEGISLATIVO Y CONSENSOS INSTITUCIONALES

El concejal del Partido